

東地域まちづくり協議会だより

特別号

N H K 夏期巡回ラジオ体操 比美乃江公園で開催決定！

東地域まちづくり協議会 会長 大嶋 充

東地域の皆様待望の「N H K 夏期巡回ラジオ体操」が8月25日（日）、比美乃江公園で実施されることが決定しました。これは、氷見市制70周年記念事業として、東地域まちづくり協議会が氷見市に要望していたものです。少し実施がのびましたが、能登半島地震復興元年の明るい行事として実現の運びとなり、大変喜ばしいことです。

東地域まちづくり協議会は、各団体が力を合わせて、2017年（平



成29年）6月1日、設立されました。そして、地域の各種団体の連携による多様な交流事業などを行い、地域コミュニティの充実・強化を図りながら、地域が主体となって地域の身近な課題を解決することを目的として発足しました。本協議会を中心となる行事・活動として、「あいさつ運動」「夏期ふれあいラジオ体操」を続けてきました。「あいさつ運動」は、学校と連携しながら今日まで粘り強く取り組み、次第に定着してきたように思います。

東地域まちづくり協議会では、これまで夏休みの一大イベントとして「夏期ふれあいラジオ体操」を比美乃江公園において実施してきました。この行事は、東地域の老若男女が心と体を一つにし、一体感による絆が生まれ、何よりも健康増進に結びつく活動です。

8月25日（日）には、東地域はもとより、多くの氷見市民が比美乃江公園に集い、オール氷見で、「能登半島地震復興元年」として力強く頑張っている姿を、日本全国の皆様にお伝えしましょう。

なお、今年度は、「N H K 夏期巡回ラジオ体操」が実施されます。東地域のできるだけ多くの皆様に参加していただきたく、例年の「東地域ふれあいラジオ体操」の行事は、これに振り替えることにします。宜しくお願いします。